



PROCLAMATION

Journée des Franco-Ontariennes et Franco-Ontariens

Le 25 septembre 2024

Attendu que depuis 2010, la date du 25 septembre a été désignée officiellement « Journée des Franco-Ontariens et Franco-Ontariennes »; et

Attendu que Kingston est une région désignée sous la Loi sur les services en français de l'Ontario depuis 2009; et

Attendu que la communauté francophone ontarienne comprend plus de 1,5 million d'Ontariens qui ont la capacité de parler en français et 463 000 citoyens dont la langue maternelle est le français; et

Attendu que la ville de Kingston compte près de 5 000 personnes qui ont le français comme langue officielle de choix et 17 000 personnes qui indiquent parler le français; et

Attendu que les personnes d'expression française contribuent positivement à la Ville de Kingston; et

Par conséquent, je, Bryan Paterson, maire de la Ville de Kingston souhaite par la présente proclamation, une bonne célébration de la Journée des Franco-Ontariens et Franco-Ontariennes.

Fait à Kingston, ce 14^{ème} jour d'août 2024

Bryan Paterson
maire